

地域防犯パトロール 活動だより

桜木町会



平成15年「街を犯罪から守ろう」と防犯パトロール隊が結成され、夜間のパトロールを定期的に行っています。さらに、子ども達が参加してのパトロールも実施されており、拍子木を叩きながら大きな声を出して防犯広報活動を展開しています。今後ますますの活躍が期待されます。

台東区暴力団追放区民大会が開催されました

平成18年8月4日(金)午後2時から浅草公会堂で「台東区暴力団追放区民大会」が開催されました。

この大会は、昨年12月に区が「暴力団追放都市宣言」を行い、本年5月に暴力団追放推進協議会が発足、さらに台東区全体で暴力団追放への意識をより高めることを目的に開催されたものです。

大会は蔵前防犯協会の黒田会長による暴力団追放決意表明のほか、(財)暴力団追放運動推進都民センター松田洋専務理事による「暴力団等への対応について」をテーマに、

暴力団追放 三ない運動

- 暴力団を恐れない
- 暴力団に金を出さない
- 暴力団を利用しない

「暴力団はいろんな言葉で脅かしてきますが、脅かすことが商売。実際に脅かしたとおりやる暴力団員はまずいない。脅かされて怖いとは思いますが、勇気をもって対処してください。」とわかりやすく講演。

休憩をはさんで俳優の真実一路さん・青山玲子さんのトークショー、コントD51さんによる振り込め詐欺のコントが上演されました。



「たいとう安全・安心電子飛脚便」ご加入の皆様へ

10月1日より携帯電話会社「ボーダフォン(株)」が「ソフトバンクモバイル(株)」に社名変更することによりサービス呼称が「vodafone live!」から「Yahoo!ケータイ」に変わります。安全安心メールの配信はそのまま継続されますので特に手続きの必要ありません。

また、他の携帯電話会社に変更した場合、電話番号は引き継がれてもメールアドレスが変更になりますので、再度登録の手続きをお願いします。

問合せ先 危機管理室生活安全推進担当 電話(5246)1044



振り込め詐欺被害が増えています!!

息子を名乗る男から「携帯電話の番号が変わった」と電話があり、翌日その電話から「浄水器を売る仕事で会社の金を使い込んだ。すぐにお金を振り込んで欲しい。」と言われ、息子と信じて現金を振り込む被害が区内で発生しました。前日に電話をして信用させる手口の振り込め詐欺で「お世話になった友人にお金を貸して。」「会社のお金に手をつけた。」「上司に多額の借金をした。」等と信用させて、振り込ませるケースが都内で多発しています。

振り込め詐欺発生件数 平成18年1月～6月

	被害件数	被害額
東京都内	1,302件	2,212,788,075円
台東区内	23件	35,639,390円

～被害にあわないために～

- まず家族等に確認をとる
- すぐにお金を振り込まない
- 言われた電話番号を鵜呑みにせず
- 以前の携帯電話にかけてみる
- 一人で判断せず必ず相談する

区は警察を通じて金融機関等に設置されているATM(現金自動預け払い機)に注意を促すためのシールを配布しています。



10月11日～10月20日まで 全国地域安全運動週間です

「台東区生活安全のつどい」を開催します。皆様の参加をお待ちしています。参加費は無料です。

台東区生活安全のつどい

- 日時 平成18年10月7日(土)午後2時開演
 場所 台東区立浅草公会堂
 第一部 式典
 第二部 防犯講話「住まいの防犯点検」
 (財)都市防犯研究センター 秋山 徹
 防犯漫才「振り込め詐欺はこりごりさ」
 明治大学落語研究会
 第三部 アトラクション
 警視庁音楽隊&カラーガード(通称 メック)